

Tach auch...

Sonnenwetter- und dabei Spätdienst. Nein, da gibt's keine Ausrede, da muss etwas für die Gesundheit getan werden. Also rauf aufs Rad und hin zum Horner Bad.

Schwachhauser Heerstraße..., Horner Heerstraße..., Leher Heerstraße. Halt! Kurz vorm Luisental fast schon unter der Eisenbahnbrücke, steht ein kleiner Kiosk.

Ach ja, was zum Lesen mitnehmen. Runter vom Rad, 4,50 Mark auf den Tresen gelegt "Gleich liegt die gewünschte Zeitschrift da. Schon vom Titelbild schreit's: Verkehrschaos auf den Straßen, Wirtschaftsprobleme in der DDR..."

Aber was ist das? Obenauf liegt ein Bonbon. Einfach so, als Gratiszugabe zu den aktuellen Schrecknissen.

Nun erst guckt man genauer hin und entdeckt: Zur Hand, die so freundlich ein Bonbon , verschenkt hat, gehört ein Herr mit einem ganz besonders netten Lächeln.

„Danke schön!“ Das sind die kleinen Freuden des Alltags. Wie böse die Welt auch immer sein mag: So lässt sie sich jedenfalls besser ertragen.

Erika Thies